

Un hombre de San Felipe fue sentenciado con la medida cautelar de firma mensual y arraigo nacional tras un episodio de maltrato animal en la comuna mencionada. 20 perros se encontraban en mal estado de salud, con olores desconcertantes, desde un domicilio ubicado en la avenida O'Higgins, según se enfatizó en las denuncias realizadas por los vecinos del sector.

Por otra parte, el fiscal confirmó que vecinos y personas de la avenida y el sector comenzaron a reclamar y realizar las denuncias pertinentes. *“Ubicaron al encargado del domicilio y esta persona llegó al lugar, abrió la casa y efectivamente tenía 20 animales, perros de diferentes razas en muy mal estado”.*

Anuncio Patrocinado

Los perros se encontraban deshidratados, mal alimentados y rodeados de fecas en el lugar donde no se había limpiado desde un año en el domicilio. Con ello, el sujeto quedó con mencionada medida cautelar y se fijó un plazo de investigación de 60 días.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?